



Geleitwort

Zeit für Neues

Der Frühling ist die Zeit des Aufbruchs und der Erneuerung; und die Zeit des Neubeginns, der sich nicht nur in der Natur, sondern auch an der OFFA zeigt. Für die Olma Messen St.Gallen bedeutet der Frühling 2024 der Sprung in eine neue Ära. Dieser ist mit der fulminanten und wunderschönen Eröffnung der neuen St.Galler Kantonalbank Halle definitiv geglückt. Am OFFA-Dienstag findet übrigens in der SGKB-Halle mit unseren Aktionärinnen und Aktionären die erste Generalversammlung statt. Treffen wir uns dort?

Es ist Zeit für Neues – bei den Olma Messen St.Gallen, in der Natur, aber auch in unseren persönlichen Lebensräumen. Und natürlich an der OFFA.

Liebevoll gestaltete Showgärten bieten einen einzigartigen Einblick in die Fülle der heimischen Pflanzenwelt und setzen ein starkes Zeichen für den Schutz der Biodiversität. Besucher:innen können sich von der Vielfalt inspirieren lassen und erfahren, wie sie selbst einen Beitrag zum Erhalt der Natur leisten können. Blühen Sie auf!

Neben den grünen Oasen erwarten die Besucher:innen an der OFFA verschiedene lokale Köstlichkeiten, die den nachhaltigen und regionalen Gedanken widerspiegeln. Die Ausstellenden inspirieren uns mit innovativen Gaumenfreuden und Ideen, um die heimische Küche nachhaltiger zu gestalten. Lassen Sie sich inspirieren!

Egal, ob Sie von einem grossen oder kleinen Aufbruch getrieben werden, ich lade Sie ein, den Frühling in all seiner Pracht zu erleben. Lassen Sie sich von den Showgärten verzaubern, entdecken Sie lokale Schätze und tauchen Sie ein in eine Welt voller Inspiration und Vielfalt. Geniessen Sie befreite, leichte und freudvolle Tage und lassen Sie sich von der Aufbruchstimmung anstecken.

Ich freue mich auf Sie.

Christine Bolt
CEO Olma Messen St.Gallen AG